

NOTICIAS

Viviendas Jardín Benavent

Finalizando el plazo para la admisión y presentación de presupuestos para la construcción de 146 viviendas de protección estatal, se pone en conocimiento de cuantas personas puedan estar interesadas, que los expedientes se hallan en las oficinas del Patronato Provincial de la Vivienda de Gerona, donde pueden consultarse.

Ultreya para señoras

Tendrá lugar el próximo martes 21 a las 7'15 noche en la sala de la Inmaculada. Se ruega una puntual asistencia.

Penya Motociclista C. C. Olot

Per un error d'impremta en el n.º passat d'aquest setmanari, es va assenyalar el dia 16 com a data a celebrar la sortida de regularitat T. T. anunciada, quan realment està programada pel proper diumenge dia 26 de l'actual.

L'itinerari a seguir és l'anunciat, recurrent se tot per camins optes per a motos adaptades a tot terreny, a partir de 50 c. c. pel que s'espera que la participació sigui molt numerosa.

La prova consisteix en un itinerari amb el temps assenyalat, en el que hi hauran varis controls. En el que per a les motos de cubicatge superior a 100 c. c. s'hi intercalaran zones de trial i un circuit tancat de cronometratge.

Pel diumenge dia 19, està prevista una anada a Tona, on participen 5 membres de la Penya en el Trial Internacional, en el qual ja estan inscrits el Campió i Subcampió d'Europa juntament amb les millors figures actuals del Trial.

Esperem que la sort els afavoreixi i tinguin una brillant actuació.

Recordem que les inscripcions per a la sortida del dia 26 es tanquen el dia 24, i no s'admeten les possibles sol·licituts posteriors a la data assenyalada.

Els llocs d'inscripció són, el local social del Centre Catòlic d'Olot, Can Xel i Serramote.

El Cine Colón estrena nuevo equipo de proyección

El pasado domingo la popular sala cinematográfica del Paseo de Bley proyectó su programa dominical con una agradable y esperada novedad. Nos referimos al estreno de un nuevo y moderno proyector cinematográfico cuya nitidez de imagen y sonido no pasó desapercibido por la numerosa clientela de aquel local. El nuevo sistema, avalado por una de las primeras firmas en maquinaria cinematográfica, revoluciona de forma extraordinaria las antiguas maneras de proyectar cine, al suprimir la iluminación de la

imagen por el sistema de «carbones» —con los consiguientes altibajos de luz en la proyección que ocasionaba— por el del nuevo sistema de linternas equipadas con las revolucionarias lámparas XENON cuya potencia y regularidad de luz se mantienen intactas desde el primer al último fotograma, suprimiéndose a la vez el siempre enojoso cambio de partes —toda la película va dentro de un solo rollo— en el que muchas veces nos eran «mutiladas» escenas vitales del film.

No hay que decir que, como espectadores cinematográficos, nos congratulamos de estas importantes y modernas mejoras, que nos permitirán admirar cine con las máximas garantías de sonoridad y nitidez de imagen que tanto anhélábamos.

La agrupación del Reemplazo de 1941 presentará una película: «Infierno en el Pacífico»

Con motivo del 50 cumpleaños que este año celebran los «mozos» del 1941 —aquellos tristemente famosos quintos del hiberón que están haciendo mayorcitos— van a tener en el transcurso del mismo diversos actos recreativos y culturales que culminarán con su fiesta grande al final del año. Para el próximo sábado día 25 del actual, va a ser puesta a la consideración del público una película en que si bien su temática es de guerra encierra un fondo antiguerrero, exaltando la idea de la hermandad entre los hombres. Una película difícil y que sin embargo su atractivo y suspense no decae ni un momento. Dos intérpretes rivalizan en dar un curso de cine: el gran actor Lee Marvin y el japonés Toshiro Mifune, y por su parte la fotografía y la música están logradas perfectamente, destacando sobre todo la primera, a la que ayudan los maravillosos panoramas de los mares del Sur.

Felicitemos la iniciativa, a la vez que esperamos que en transcurso del año nos sea doble admirar, como en esta ocasión, nuevos films que por sus altos valores humanos y cinematográficos sean dignos de la atención del público.

Próxima exposición de Ramón Pujol en la Sala «Francisco Armengol»

Mientras prosigue la actual y celebrada exposición de acuarelas del artista madrileño Peñalver, que tiene lugar actualmente en la Sala «Francisco Armengol» de nuestra ciudad, la misma Sala anuncia ya para el próximo sábado día 25 del corriente mes de abril, a las 7 de la tarde, la inauguración de otra interesante demostración artística: una Exposición de pintura al óleo de nuestro joven y prometedor artista local Ramón Pujol.

La exposición de Pujol se ofrecerá en un momento álgido de dicho artista, tras su destacado éxito en la que celebró recientemente

te en la sala del «Centro Mercantil» de Zaragoza, en donde tanto la crítica como el público patentizó expresivamente la viva aceptación de sus obras.

Sociedad de Caza de Olot

Convocatoria

Se convoca a todos los Sres. Socios de esta entidad a la reunión General Ordinaria que tendrá lugar hoy sábado, 18 de Abril, a las 10 de la noche, en el Salón de Actos de la Casa de Cultura de esta ciudad.

Debido a la importancia de los temas a tratar, se ruega la máxima asistencia a dicha reunión.

Orden del día

- 1.— Lectura y aprobación del Acta de Reunión anterior.
- 2.— Informe del Sr. Secretario sobre el Estado de Cuentas.
- 3.— Exposición y proyectos para el futuro.
- 4.— Informe sobre repoblación.
- 5.— Ruegos y preguntas.

Colegio Nacional «Malagrida»

Se pone en conocimiento de los alumnos y ex-alumnos de este Colegio, que hoy sábado, día 18 de los corrientes, en la Iglesia Parroquial de San Esteban, a las 11'30 de la mañana, se celebrarán solemnes funerales en sufragio del alma del maestro D. Amadeo Casasayas Romá, recientemente fallecido.

Romería Parroquial a Montserrat

Señalada para los días del 9 al 11 de mayo, quedan pocas plazas disponibles al precio total de 925 pts. incluido autocar, reserva habitación y servicios en restaurante.

Los ya inscritos deberán personarse en el Centro Católico del 20 al 25 del presente mes de abril, de 7 a 9 noche para recoger los correspondientes tickets.

Confrontaciones de Truc local y comarcal

Competición que empezó el día 14 de marzo y semanalmente se celebran los correspondientes partidos, los resultados obtenidos hasta la fecha son los siguientes.

Tres derrotas para la «Penya» y dos victorias.